

PRINTEMPS DE BOURGES

Les festivaliers du W pourront se connecter à un arbre solaire



TECHNOLOGIE. Boris Vedel et Philippe Moisson, assis, hier, au pied de l'arbre solaire connecté devant le W.

L'installation est autant esthétique qu'écologique.

L'arbre solaire connecté e-Tree, installé devant le W, la grande scène du Printemps de Bourges-Crédit mutuel qui débute aujourd'hui, permettra aux festivaliers de recharger gratuitement leurs portables grâce à six ports USB et se connecter au wifi.

Une tablette devrait diffuser des informations pratiques sur le festival. Quelques places assises sont intégrées. Ce mobilier urbain, qui fonctionne par l'énergie solaire, devrait être pris d'assaut par le public. Il diffusera, aussi, un éclairage d'ambiance.

L'installation de cet arbre

solaire est le fruit d'un partenariat entre le SDE 18 et le Printemps de Bourges autour du développement durable. « C'est un lieu convivial, assure Philippe Moisson, président du SDE 18. Il y en a une vingtaine dans le monde. » Cet arbre solaire connecté, d'origine franco-israélienne, avait été inauguré lors de la COP21, à Paris. « C'est une solution complète que je trouve très maligne », juge Boris Vedel, directeur du festival, qui fait écho à la démarche engagée de certification Iso 20121 du Printemps de Bourges qui mêle écologie, économie et social dans le secteur événementiel. ■

LE BERRY REPUBLICAIN
Mardi 16 avril 2019

